
 

 

 

 

 

 

  

 

 

６月２１日（金）に遠足を実施し 

ました。高温で厳しい日差しも予 

想されましたが、子ども達は元気 

に学校を出発。曇り時々晴れの天 

気の中、各学年思い思いに校外学 

習を楽しんでいました。全校放送 

で行った出発式では、５年生の児 

童会副会長が「先生の話をよく聞

き、交通安全に気をつけ、学級の 

ルールを守りましょう。」と話し 

ていました。 

どの学年の子ども達も、目標や約 

束を守る意識をもちながら、楽しい 

一日を過ごしたようです。 

   今回の遠足を通して、学年のお友 

達とふれあったり、新たな気づきに 

つながったりと有意義な時間にする 

ことができたのではないでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（活動する子） 

（感動する子） 

（表現する子） 

第２１回勝毎杯 全十勝少年Ｕ－１０サッカー大会 

第２トーナメント 優勝 啓西バモラＪｒ．ＦＣ 

これからも啓西っ子の活躍を期待しています(^.^) 
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今回の遠足で子ども達の笑顔をたく

さん見ることができました。早朝から

のお弁当づくり、そして、熱中症対策

などにご理解とご協力をいただきまし

た。本当にありがとうございました。 

白樺公園にて『はじめのいっぽ』 １年生 啓西公園で笑顔はじける２年生 

西帯広公園でドッジボール ３年生 

帯広の森第５公園 青空の下 お弁当 ５年生 

グリーンパークにて水遊び ４年生 

西帯広公園にて 涼を求める６年生 

第３５回全十勝小学生対抗相撲選手権大会 

 年生の部 第 位 

年 組 ○○○○さん 



 

 

６月１７日（月）に学校運営協議会を開催しました。本校に導入されて４期目に入りました（学校運営協議

会を設置した学校をコミュニティ・スクール〈Ｃ・Ｓ〉といいます）。帯広市教育委員会から任命された保護 

者や地域住民等の代表が一定の権限と責任をもって学校運営の基本的な方針を承認したり、教育活動に意見を

述べたりすることを通じて、子どもに関する様々な課題解決に参画していただきます。今回は、改めて学校か

ら学校運営の基本方針を説明し、協議を経て承認していただきました。 

委員の皆様は次の方々になります。 

  

                          

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月 20日（火）に歯科検診を実施しました。結果は、過日お伝えしましたので、お子さんの状況に応じて 

治療するなど、学校生活も含め健康で元気に毎日の生活を送ることができるようにお役立てください。 

学校歯科医からは、「昨年よりは全体的に改善されてきましたが、虫歯をそのままにしているお子さんが多 

く見られます。学校からの結果を受けて歯科医にかかるなどの対応をお願いします」とのお話がありました。 

歯科検診を終えて ～口腔環境を整えましょう！～

今回の熟議は、『ＰＴＡと協議会の連携について』を

柱としました。このことは昨年度実施した『啓西夏ま

つり』を地域ぐるみでという昨年の熟議を踏まえたも

のです。 

委員の方からは、地域に学校の様子を知ってもらう

意味でも町内会（長）と連携したり、地域に向けて情

報を発信したりすることが大切であること。今、各団

体で行っている取り組みをわかりやすく伝えていくこ

とも必要だなどの意見が出されました。 

これらを踏まえて、学校としても情報発信のあり方

や内容に検討を加え、実効あるものにしてまいりま

す。委員の皆様、貴重なご意見をいただきました。 

誠にありがとうございました。 

３階の６年生のフリースペースに目をやる

と、『ありがとうの木』がすくすくと大きく

なり、花びらが日を追うごとに増えているの

がわかります（写真左）。これは、過日（５

月２０日）の児童総会で代議員会から提案さ

れた日々の生活の中でうれしいことがあった

り、助けてもらったりしたことがあった際、

面と向かってなかなか言えない感謝の思いを

花びらに託して伝えようというものです。

「ありがとう」は、たった５文字のひらがな

ですが、きちんと伝えることで『魔法の言

葉』へと変わります。みなさんは、感謝の気

持ちをどんな表現で相手に伝えていますか。

『ありがとう』を素直に言えることは、とて

も素敵なこと。啓西小学校全体で『ありがと

うの木』が育つことを期待しています。 


